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会員お誕生日
森 裕之 君 

例会変更 

変更のお知

海南ＲＣ、有田

へよろしくお願

１２月のロータ

御坊市社会福
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します。 

ームＡ 尾崎達

先々週の水曜

君、山本君と私

まずは会員増

す。例会数少

ればと思います
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   幹事 北

知らせが御坊

田ＲＣから来て

願い致します。

タリーレート、１

福祉協議会よ

委員長 細川

土）忘年例会を
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テーマ

達哉 君 

曜日、お酒無し

私で真剣にお

増強していくの

少なくなった分

す。 
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喜代美 君 

北垣 剛 君 

坊南ＲＣ、海南

ていますので
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１ドル＝１１２円

より共同募金の

川幸三 君 

を開催致します

｢家庭集会報

マ「これからの

しのコーヒー屋

お話しました。 

のと出席率を上

分、毎回出席で

月はロータ

東ＲＣ、田辺東

詳しくは事務

円です。 

の御礼の案内

すので、よろし
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のクラブのあり

屋さんで栗林君

上げていこうと

できるようにや

タリー財団
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務局の方

内が来て

しくお願

り方」 
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例会の回数は

くは出席率が

の例会を１回～

思います。 

 

 

 

 

 

チームＢ 柏木

２０日（月）ビジ

ムは４名ですが

少し無理なようで

まずは意見と

のではないか」

と」「ニコニコ箱

要か」「まだまだ

際ロータリーに

総評としまして

から大きくずれ

られ残念です

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に「これ

体性を持ち、伝

ていければと

チームＣ 北垣

チームＣは例

ラブと比べて

努力し現状維持

第 1006 回

は現状維持が

が１００％という例

～２回と増やし

木喜代美 君 

ジネスホテル

が、ご承知のよ

でした。 

として「この狭

「今のクラブに

箱の金額をア

だロータリーの

ついてわから

ては、ロータリ

てきているので
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からのクラブの

伝統を重んじ、

と考えます。 
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例会終了後話

甘いのではな

持していければ

回例会 201

が良いと意見が

例会がないの

し、皆で声掛け

の一階「喫茶

ように龍田さん

狭い地域に３つ

にできることは
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ではないか、

のあり方」として

、周りを見なが
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がありました。
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けなどして頂け

いろは」で集ま

んは病気の関係

つクラブは無理

は出席率を向上

か」「米山奨学

できていない、

意見が出ました

初の理想、４つ

今やお金が第

て、御坊東クラ

がらのクラブ運

。現状から言う

以上甘くならな
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ここしば
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ければと
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係でまだ

理がある

上させる

学金は必

、特に国

た。 

つのテスト

第一に感
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